



● 今日5/12は「看護の日」ですよ♪

今日はすこやかクリニックと、協立外来にポスターや、パネル相談コーナーなどの準備をしています。午前中は5分10分ずつでも、交代でアピールしましょう♥
懐かしいナースキャップも、みんなでかぶってみようと思います(#^^#)
改めて看護について考える機会にしたいですね。



● 看護師の手は優しい

看護って、暖かい手と温かいタオル、そして優しい笑顔があれば、多くの患者さんを癒し、心身ともに緩和できる凄さがあるんですよ。素晴らしい職業だと本当に思います(*´艸`)
どんどん机上業務も増えて、ゆっくり患者さんのそばでケアリング・・・なんて、そんな時間が本当に取れない看護現場にどんどん変化しています。

一方では、医療行為のできる看護師を増やそうと、教育も始まっていますが、私達はやっぱり看護師なので、「看護」をシッカリやりたいですね。

私は患者さんと話しながら、足浴をするのが大好きです。

垢もたくさんとれて、ツルツルするのが気持ち良くて、患者さんもニッコリしてくれます。

これからも看護に誇りをもって、お互いに補い合い、働きやすい職場をみんなで作っていきましょう。



● 透析の患者さんから看護の日プレゼント♥

Kさんが、行者ニンニクを手に、「明日は看護の日だから」と、わざわざ来てくれました。看護の日に行者ニンニクって面白いですが、「Kさんは毎年ちゃんと知ってるんだわ〜」ってスタッフが教えてくれました。受け取ってしまいましたが・・・、ありがとうございます(#^^#)